

“J’ose croire, toujours et malgré tout,
à l’être humain nouveau.
J’ose croire au rêve de Dieu même :
Un ciel nouveau, une Terre nouvelle
Où la justice habitera.”

Dom Helder Camara

Dans la paix et l’espérance de la résurrection
le Seigneur a accueilli



Sœur Lydie Ernoux

Missionnaire au Congo (RDC) - Bambesa,
en République Dominicaine et au Nicaragua

Née à Ambly le 20 juillet 1928

Entrée en religion chez les Ursulines le 29 juin 1951

A fait profession religieuse le 12 mai 1954

est décédée à Namur le dimanche 7 janvier 2024

La liturgie des funérailles et l’Eucharistie, suivies de l’inhumation au cimetière de Namur,
seront célébrées **le 13 janvier à 10h**, en la chapelle des Sœurs de la Charité - Béthanie,
rue des Noyers, 14 à Salzennes - Namur.

Les visites sont prévues au 14 rue des Noyers
le jeudi 11 et le vendredi 12 Janvier de 14 à 17h.

Vous en font part :

La Supérieure Générale et les Sœurs Ursulines de Namur et de O.-L.-V.- Waver

Louis (†) et Mimie (†) Ernoux-Floymont

Paul (†) et Marie-Thérèse (†) Marlair-Ernoux

Roger (†) et Bernadette Cantinaux-Ernoux

Jules et Thérèse Ernoux-Jeunejean

Sœur Emmanuelle Ernoux

ses sœurs, frères, belles-sœurs, beaux-frères,
nièces et neveux, leurs enfants et petits-enfants.

Les Sœurs de la Charité et les communautés de Béthanie

ainsi que le personnel très dévoué

Les familles Ernoux, Degive et apparentées

Les ami(e)s proches

Sœurs Ursulines, 5000 Namur, rue des Noyers, 14